

## Epistemología de la ciencia

Escrito por Gaëtan Juillard

Lunes, 08 de Marzo de 2010 10:31 - Actualizado Lunes, 08 de Marzo de 2010 12:28

---

*"¿Cómo impulsar estudios epistemológicos y de historia de la ciencia en Ecuador? Por desgracia, la historia no forma parte del Plan Nacional de Desarrollo, y por tanto no es "pertinente" para Senplades... No habrá fondos para tal tarea de investigación."*

Iván Carvajal, columnista invitado del diario *El Comercio*, presenta la difícil tarea del científico encargado de investigar u organizar la memoria: "

*Conservar, catalogar y clasificar: la organización de la memoria."*

y trata de llamar la atención sobre el necesario trabajo de los epistemólogos, historiadores de la ciencia.

[Leer su columna en \*El Comercio\*](#)